

# Los días de Don Ricardo

“Los Días de don Ricardo Jiménez” es en parte una biografía del prócer, y en parte un estudio de la época costarricense que le tocó vivir y dirigir. Rodríguez Vega no sólo es un agudo y ameno narrador, sino un conocedor profundo de la psicología costarricense, como lo demostró su libro “Apuntes para una Sociología Costarricense”, y además, lo que no es frecuente, un excelente escritor, cuya prosa rica y ágil ayuda mucho a la magnífica calidad de la obra.

Es éste después del de Enrique Macaya en 1934, pero que mucho más breve, es trabajo más serio y concienzudo que se ha hecho sobre la figura de un gran costarricense a quien las nuevas generaciones colocan anecdóticamente, pero que en realidad no ha sido estudiado como merece. El trabajo de Eugenio Rodríguez Vega es crítico y analítico. Explora las circunstancias políticas e históricas, y fija los grandes momentos de don Ricardo, en el contexto histórico-social pertinente. Está escrito con la técnica biográfica más moderna es riguroso en sus análisis y juicios, y además, es de lectura amena y cautivante. Es, a mi juicio una contribución importantísima, uno de esos libros que honran a la Editorial Costa Rica y de paso estimo que es un importante título de librería.